

Liebe Eltern,

die Schule ist jetzt wegen des Corona-Virus geschlossen. Das ist zur Sicherheit für alle Menschen gut. Dann bekommen nicht so viele Menschen das Virus zur gleichen Zeit.

Es sind jetzt aber keine Ferien. Ihre Kinder müssen weiter lernen. Das ist sehr wichtig für Ihre Kinder!

Die Lehrer haben den Kindern Aufgaben gegeben.

Bitte passen Sie auf, dass die Kinder die Aufgaben machen.

Manchmal sind es Aufgabenblätter und manchmal sind es vielleicht E-Mails oder auch Downloads (auf LernSax). Manchmal gibt es Probleme mit LernSaX, weil zu viele Leute es benutzen wollen. Versuchen Sie es später wieder.

Vielleicht sind es sehr viele Aufgaben. Ihr Kind muss nicht alle Aufgaben an einem Tag machen.

Bitte helfen Sie Ihren Kindern. Die Aufgaben müssen Sie sortieren. Jeden Tag ein bisschen lernen.

Wenn Sie Probleme haben, **rufen Sie bitte die Schulen an.**

Die Aktion Zivilcourage kann Ihnen auch helfen. (Telefon: 03501-7791144)

Hilfe bekommen Sie auch bei Beratungsstellen (Caritas, AWO, ASB, Diakonie).

Rufen Sie bitte vorher an.

Natürlich sollen Ihre Kinder auch jeden Tag Freizeit haben und raus gehen.

Aber es ist auch wichtig, dass jetzt alle nicht so viel Kontakt zu anderen Menschen haben. Dann kann sich das Virus sehr schnell verbreiten.

Vielleicht hilft auch ein Tagesplan?

Zum Beispiel so:

8:00 Frühstück

9:00 Aufgaben machen oder kurz spazieren gehen

11:00 kurz spazieren gehen oder Aufgaben machen

12:00 Mittag essen

13:00 Pause, lesen oder auch fernsehen

14:00 Aufgaben machen oder kurz spazieren gehen

15:00 spielen, etwas malen oder basteln

...

Machen Sie Ihren eigenen Tagesplan oder lassen Sie die Kinder den Plan machen!